



**CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES**

06 de noviembre de 2008

BOLETIN Nº 1.731

PROGRAMA ITINERANTE ACA-FIA DE EDUCACION

EDUCACION PARA LA SEGURIDAD VIAL

■ Programa Itinerante organizado por el Automóvil Club Argentino, la Fundación de la Federación Internacional del Automóvil (F.I.A. foundation) y Renault Trucks Argentina.



La FIA, a través de FIA Foundation, como el Automóvil Club Argentino, y Renault Trucks Argentina han encarado con profunda seriedad y profesionalismo el tema de la Educación para la Seguridad Vial.

Los aportes al progreso de la seguridad pasan, no sólo por la búsqueda y el desarrollo tecnológico sino, además, por la sensibilización de los profesionales del transporte y de la comunidad en general.

Programa Itinerante ACA-FIA de Educación Para la Seguridad Vial

Como es de público conocimiento, la Federación Internacional del Automóvil (FIA) agrupa a Automóvil Clubes del mundo que, además de organizar y regular competencias

automovilísticas a nivel internacional, se ocupa de mejorar la movilidad del usuario en la vía pública, generando programas integrales de seguridad vial.

El Automóvil Club Argentino ha elaborado un Programa Itinerante de Educación para la Seguridad Vial, que pretende obtener, a través del conocimiento, una actitud positiva, conductores respetuosos de sí mismos y de su prójimo.

El objetivo fundamental del Programa es difundir la Seguridad Vial mediante la Educación Vial entre los distintos actores de la comunidad, con especial énfasis en los grupos de vulnerabilidad. Pero, si bien el objetivo es crear condiciones que disminuyan los preocupantes índices actuales de accidentes viales, no menos importante es la idea de

concientizar y de preparar a quienes van a encontrarse tras el volante de un vehículo.

Para lograr establecer una percepción a nivel público es necesaria la opinión de quienes no están involucrados directamente en la conducción. Por eso, se buscará llegar también a otros actores que, aunque no conducen, están también en la vía pública.

Se prestará especial atención a la franja que va de los 16 a los 30 años, por ser la que mayor cantidad de accidentes viales sufre en la actualidad.

El proyecto abordará charlas y cursos para niños, adultos, docentes, inspectores municipales de tránsito, agentes de policía, formadores y grupos especiales.

Programa Itinerante

El Programa operará en todo el ámbito del territorio nacional, estableciendo contacto directo e indirecto con un universo estimado de más de 20 millones de personas, llegando a residente de más de 90 ciudades especialmente elegidas, con poblaciones superiores a los 50.000 habitantes cada una.

Renault Trucks transporta el Programa Itinerante ACA-FIA de Educación para la Seguridad Vial en un camión Midium 300 DXI Excellence, en donde se ha construido una verdadera aula rodante con capacidad para 30 alumnos capaz también de trasladar un Parque Infantil de Tránsito. ■

Teniendo en cuenta la gravedad y frecuencia de accidentes viales con nefastas consecuencias, resultan pocas las recomendaciones que puedan efectuarse a los chóferes de camiones, con la finalidad que adopten los mayores recaudos de seguridad, en resguardo propio y de sus semejantes que transitan por las saturadas e inseguras rutas del país.